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 2015 年３月 13 日（金）10～12 時 ND 湘南ビル 6 階 ６－１ 

出席者 ：８名（8 団体）＋子ども１名（幼児） 

  

総会 １０：0０～ （司会進行 林、 記録 飯田） 

 

１、会長挨拶、開会宣言（林） 

   

＊会員数 39 団体中、本日出席８団体、委任状２１団体、よって総会は成立とします。 

 

２、事務局挨拶（隈元） 

 

・子ども青少年育成課（以後、育成課とする）にきて２年目ですが、子育ての状況 

が見えてきました。子育て支援者同士のつながりよって、より良い子育て支援が 

できるよう、連絡会の皆さんとも連携していきたいと思います。             

・平成 28 年４/１には、市内 4 か所目の支援拠点として六会子育て支援センターが開

所する予定です。今後も支援団体の方々と協力をして、全ての子育て家庭に支援が

行き届くようにしていきたいです。一緒に頑張って行く体制を作っていきましょう。 

３ 

３、議長選出（林） 

 

＊議長は、自薦他薦がなかったため、監事の土屋さんにお願いしました。 

 ＊本日は参加者が少ないですが、忌憚のないご意見をお願いします。 

 

４、平成 2６年度活動報告（有田・榊原） 

 

＊今年度３月現在の会員数３９団体（個人会員含む） 

＊平成 2６年度役員紹介  ７名（任期：平成 2６年４月～2７年３月） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊活動報告（「年間活動報告」別紙参照） 

今年度の交流会で、ほとんどの団体紹介発表が終わりました。次年度は、新規団体

の活動紹介は随時として、別の形での交流会や情報交換等を実施していきたいと思

います。 

会長  （１名）     林（べびーず★かふぇ） 

副会長（２名以下） 有田（ゆめこびと） 

飯田（からふる♡ふれんど） 

書記 （２名以下） 榊原（湘南どんぐりひろば）    

会計  （２名以下） 朝倉（NPO 法人 ハーモニーインターナショナル） 

監事 （２名） 土屋（ＮＰＯ法人 善行あいの会） 

高久（エナジーフィールド） 

 

  平成 2６年度（2014 年度）（H.26.4.1～H.27.3.31） 

ふじさわ子育て支援連絡会 

～定期総会・交流会 議事録～ 
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＊議事録の送付について 

  総会出欠票で各団体に議事録送付についての意向を伺いました通り、今まで郵送

していた議事録を、経費の節約と役員の負担軽減の観点から、今後はできる限り

メール添付にしていきたいと思います。ご協力お願いします。 

＊保険に関するまとめついて 

交流会で意見、質問がでた団体保険の件についてアンケートを実施し、各団体 

から頂いた情報内容をまとめました。（「活動時の保険に関するまとめ」別紙参照） 

参考にしてください。 

 

５、会計報告（朝倉） 

   

＊会計報告に関る収支はありませんでした。 

   

６、質疑応答（議題１～５について質問・意見） 

 

・広場（定期月１回）を行っていますが保険に入っておらず、いつも心配になって

います。参加者には名前を書いてもらい、保護者の方に怪我のない様に声掛けを

して実施している状況です。現在は支援者の仲間内が参加している状況もありま

すが、実際は誰が来るかは分からない不特定の参加なので、保険の事をどうしよ

うかといつも気になっています。広場が終るたび、怪我がなくて良かったと思っ

ています。 

・子ども会では必ず保険に加入し、会費（保険料含む）を払ってもらうことが条件

になっています。行事に合わせて保険内容を足しています。 

・スタッフ（支援者）に対して保険はあるが、その場かぎりの不特定の参加者対象

の保険はあるのでしょうか？ 

・ひろばでは支援者に出る保険はあるけれど、当日の参加者については基本、自己

責任としています。 

・メッセはイベント保険をかけているので参加者についても保険がおりています。 

 

育成課より情報 

・公民館事業行事として実施時「市民活動災害保障保険」加入 

（詳細は市のＨＰに掲載） 

   ・子育て応援メッセ in ふじさわ実行委員はボランティア保険加入 

・子育て応援メッセ in ふじさわはイベント保険に加入（前日・当日） 

「損害保険ジャパン日本興亜株式会社代理店ロイド」加入 

 

７、規約改正案（飯田）（「規約改正について」別紙参照） 

 

＊削除、変更の内容について 

第６条（会計）（書記）を削除したのは、この会は会費制ではなく特に収支が無

いため。また書記については、役員会で全員参加できておらず役員会実施時には

役員間で協力し持ち回りで行っていたため。それに伴い第７条の削除や第８条の

変更を行いました。 

第６条２や第６条５は総会実施時に役職が時間範囲内で決まらないことや任期

途中に体調や諸事情により不都合がある場合のものです。 

＊ただし、交流会等の活動の中で資料代など費用が発生した場合は、実施日に清算

します。ご協力お願いします。 

   ＊何か質問はありますか。なければ拍手を持って承認をお願いします。 
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→拍手多数にて承認されました。 

   ＊資料の規約改正案の「案」を消して下さい。 

 

 

 

 

８、次期役員選出  

 

自薦、推薦はありませんでした。 

 
平成 2７年度 新役員  ６名（任期：平成 2７年４月～2８年３月の 1 年間） 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

＊異議がなければ拍手を持って承認をお願いします。拍手多数にて承認。 

＊新役員はこのように決まりました。現役員残留となりましたが、よろしく 

お願いします。 

また、年度の途中での交代や役員候補がいたら任期可能です。 

＊平成 2６年度監事の高久さんは今期で退任となります。お疲れ様でした。 
 

９、議長解任 

 

１０、その他、連絡事項等 

 

意見交換 

 

・総会時期を３月（年度末、卒園卒業時期）でなく、遅らせて５月か６月に設定す

ると良いと思う。 

・交流会時には役員だけがやるのではなく、各団体会員に役割を持ち回り、当番制  

にしていくのはどうか。 

・引き続き情報交換の交流会、教育や防災など必要とする情報の勉強会や講演会を 

する事はどうか。  

・各団体会員の活動場所の現地見学・訪問したい。そこで交流会もできたら。 

・交流会実施月を６月末頃、１１月末頃の 2 回、総会を翌年５月末頃に勉強会や講

演会を合わせた形で予定とする。 

 

・去年まで公民館で団体案内チラシを置かせてもらっていたが、今年に入り公民館 

職員に声をかけチラシ部数を足そうと思ったら断られてしまった。育成課から助言

してもらえないだろうか。 

会長  （１名）     林（べびーず★かふぇ） 

副会長（２名以下） 有田（ゆめこびと） 

飯田（からふる♡ふれんど） 

役員 （2 名以下） 榊原（湘南どんぐりひろば） 

監事 （２名） 朝倉（NPO 法人 ハーモニーインターナショナル） 

土屋（ＮＰＯ法人 善行あいの会） 

 

総会では、活動報告だけでなく「活動計画案」を出すことも必要なのではないかと

いう意見があり、参加者同士で次年度の活動（交流会等）の案を話し合いました。 
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育成課より 

・公民館のチラシスペースの問題か？なぜでしょう？活動の目的を公民館にお伝え 

することが大切です。また、連絡会のつながりを有効に、支援団体同士で各活動場

所にチラシを置き合うようにしていけば良いと思います。 

・次年度（４月）より課名が変更になります。０歳～未就学児対応「子育て企画課」

となります。また、学齢時～３９歳対応は「青少年課」です。宜しくお願いします。 

 

役員会より 

＊新団体会員入会・・・hinatabocco(ひなたぼっこ) 

＊退会団体・・・NPO 法人シニアライフセラピー研究所、ほっこりカフェ、 

青空自主保育の会でんでんむし 

 

１１閉会 

本日はお忙しい中ありがとうございました。おつかれさまでした。 

今後ともご協力よろしくお願いします。 
 

 

～総会に出席してくださった方の感想～ 

少人数だったので、密な話ができてよかったです。 

 

～総会に欠席の方からの意見～ 

役員をされている方々の負担が大きいのでは、と心配です。交流会そのものに重きを置

いて、記録報告（お便り）は簡素化する。扱う内容を公募するなど、当番感覚でもでき

る内容にとどめ、誰でも（私でも）引き受けられるようにしていただけると嬉しいです。 

 

 

H27,3,31 ふじさわ子育て支援連絡会役員会作成 
 

 


